

Forums pour les consommateurs

Malade

Par Profil supprimé Posté le 25/05/2012 à 08h50

Voila , je viens sur ce forum pour essayer de savoir si il y'a un rapport entre la drogue et la maladie.

En effet mon frère qui se drogue régulièrement vient de commencer un stage (depuis 3 jours) et de ce fait il ne peut plus ce procuré sa "consomation". Il a des trouble de l'estomac et vomit. Je voulais savoir si cela était du au fait qu'il n'est pas consommé depuis plusieurs jours ?

1 réponse

Profil supprimé - 04/06/2012 à 12h27

Tout dépend du produit consommé par ton frère...mais ce que tu décris semble ressembler à un syndrome de manque.... c'est difficile et très douloureux mais ça va passer!